

## COMPETICIONES

# CaixaBank impulsa los Juegos de Tarragona con 12 millones para la Anilla Mediterránea

Palco23

7 may 2015 - 17:17

CaixaBank redobla su apuesta por los Juegos del Mediterráneo 2017, que se celebrarán en Tarragona. La entidad financiera, que ya forma parte del proyecto como patrocinador oficial, ha firmado un acuerdo con el Ayuntamiento de la ciudad para facilitar un préstamo de 12 millones de euros. El dinero servirá para iniciar las obras de la Anilla Mediterránea, un gran espacio verde donde se ubicarán algunas de las instalaciones de este evento deportivo.

Recreación de cómo será la futura Anilla Mediterránea una vez culmine la remodelación.

El diseño debe servir para que, una vez concluyan los Juegos del Mediterráneo, la Anilla se convierta en un espacio de recreo familiar. Por ahora, está prevista la construcción de un pabellón con capacidad para 5.000 espectadores, una piscina de 50 metros y un estadio de atletismo provisional con un aforo de 15.000 personas. Las obras podrían arrancar este mismo mes.

En total, el evento exigirá unas inversiones que rondan los 45,7 millones de euros, de los que la Generalitat se ha comprometido a aportar diez millones. Las diputaciones de Barcelona y Tarragona aportarán en conjunto una cifra similar, mientras que el Estado podría aportar el resto. Además, el Ministerio de Hacienda ha declarado los Juegos del Mediterráneo como un acontecimiento de "excepcional interés público", con el objetivo de facilitar la atracción de patrocinadores gracias a las deducciones fiscales.

Además de CaixaBank, Repsol y Damm son las otras dos compañías que han firmado como socios oficiales y que aportarán tres millones de euros cada una. En la categoría de patrocinador oficial por ahora sólo figura El Corte Inglés, con un pago de 750.000 euros. En total, el comité organizador espera captar 30 millones de euros en patrocinio.

---

# PALCO23

---

Los Juegos Mediterráneos se celebrarán en Tarragona del 30 de junio al 9 de julio de 2017. Estudios de impacto económico apuntan que representarán la creación de 300 puestos de trabajo directos en las diferentes áreas. Se espera que durante el evento, se produzcan aproximadamente 95.000 pernотaciones de atletas, jueces deportivos y turistas.